



REMINDER: Ein großes Jubiläum wirft seine Schatten voraus -

20. Gutenberg Marathon Mainz am 5. Mai 2019



(rap) Mainz feiert 20 Jahre Gutenberg Marathon!

Am **Freitag, 21. September 2018**, öffnet das Anmeldeportal zum 20. Gutenberg Marathon Mainz. Das Jubiläumslogo präsentiert das Marathon Team gern schon vorab. Im Jahr 2000 wurde der Marathon zum 600. Geburtstag von Johannes Gutenberg ins Leben gerufen. Was damals zunächst als einmalige Veranstaltung gedacht war, entwickelte sich seither zu einer großartigen Erfolgsgeschichte. Nach mittlerweile 19 Jahren und vier mit dem DLV gemeinsam durchgeführten Deutschen Marathon-Meisterschaften ist der Gutenberg Marathon Mainz heute eine „echte Größe“ im bundesweiten Laufkalender. Aktuell avanciert er weit über Mainzer Grenzen hinaus zu einem Treffen für alljährlich über 8000 Langstreckensportler/innen.

Jedes Jahr aufs Neue ist es ein eindrucksvolles Erlebnis, als aktiver Teilnehmer auf der Strecke dabei und „mittendrin zu sein“. Die besondere Mainzer Atmosphäre an der Strecke, für die wieder viele tausende Sportlerinnen und Sportler sowie Zuschauer, zahlreiche Moderatoren und Musikgruppen sorgen werden, ist einzigartig. Es lohnt sich, bei diesem unvergesslichen Erlebnis dabei zu sein – gerade auch dann, wenn der Marathon obendrein

Geburtstag feiert: „Save the Date!“ Am 5. Mai 2019 ist Marathon-Tag!

Sichern Sie sich frühzeitig Ihre Teilnahme (Hinweis: Jubiläumsläufe sind in der Laufszene in der Regel zumeist massiv nachgefragt) - selbstverständlich plant das Marathon-Team zum Jubiläum auch einige „feine Besonderheiten“. Lassen Sie sich überraschen.

Ab **Freitag, 21. September 2018** sind die Meldelisten „scharf geschaltet“ unter www.marathon.mainz.de.
